

Missbrauch in Kirche: Erzbistum München und Freising zählt 42 weitere Fälle

München - Seit der Vorstellung des Gutachtens über sexuellen Missbrauch im katholischen Erzbistum München und Freising haben sich Dutzende weitere Betroffene gemeldet. Die unabhängigen Ansprechpersonen der Erzdiözese für die Prüfung von Verdachtsfällen zählten bis Anfang Juni 42 neue Meldungen, wie das Bistum auf Anfrage der Deutschen Presse-Agentur in München mitteilte.

...

Aus Sicht der Reformbewegung „Wir sind Kirche“ ist in Marx' eigenem Bistum seit dem Rücktrittsgesuch nicht genug passiert: „Die konkreten Reformschritte im Münchner Erzbistum hinken leider immer noch den Ankündigungen und Betroffenheitsbekundungen hinterher“, sagte „Wir sind Kirche“-Sprecher Christian Weisner der dpa. (dpa)

<https://www.rundschau-online.de/news/aus-aller-welt/missbrauch-in-kirche-erzbistum-muenchen-und-freising-zaehlt-42-weitere-faelle-39742584?cb=1654843432586&>

Zuletzt geändert am 10.06.2022